

voir que le FISE avait reçu, fin 1950, \$152,800,000 en contributions. Ces ressources ont été consacrées au soutien des programmes gouvernementaux d'aide à l'enfance dans cinquante-huit pays et territoires, et à l'assistance aux réfugiés de Palestine. L'aide accordée par le FISE a pris diverses formes: vivres supplémentaires, matériel et personnel consultatif pour les services d'hygiène maternelle et puérile, aide aux centres de formation du personnel des services de puériculture, campagne internationale de vaccination antituberculeuse et matériel pour des établissements de conservation du lait et pour la production d'antibiotiques.

A l'avenir, en plus des programmes à long terme destinés à améliorer les services de santé puérile et d'aide à l'enfance, le travail du Fonds comportera l'envoi de secours dans les cas de besoins imprévus. A sa réunion du 13 février, le Conseil a approuvé d'importants programmes d'aide à l'enfance pour l'Europe, l'Asie et l'Amérique latine. Il a affecté une somme additionnelle de \$1,083,000 aux opérations qu'il poursuit en Grèce, en Yougoslavie et dans les camps de réfugiés de Palestine. Les autres affectations, soit \$550,000 pour les programmes du sud et du sud-est de l'Asie et \$285,000 pour la santé des enfants de l'Amérique latine, seront prélevées sur les fonds déjà mis en réserve pour chaque région.

### L'Organisation météorologique mondiale

Depuis le 19 mars, l'Organisation météorologique mondiale tient son premier congrès à Paris. Cette organisation est la plus récente des institutions spécialisées; elle a été créée en mars 1950, lorsque trente pays eurent ratifié la Convention météorologique mondiale. Le congrès sera précédé d'une réunion extraordinaire des directeurs de l'Organisation météorologique internationale, laquelle procédera à sa propre dissolution et transmettra ses pouvoirs à la nouvelle organisation. De même que l'organisation à laquelle elle succède, l'OMM a pour but essentiel d'organiser sur le plan international un système assurant l'échange constant de rapports météorologiques sûrs et précis entre toutes les parties du monde. La première session s'occupera surtout d'établir les cadres administratifs, de décider des proportions que devra prendre le secrétariat permanent, d'élaborer le programme des quatre premières années, intervalle séparant les congrès, et de fixer le montant de la contribution des gouvernements participants. Le Canada a ratifié en 1950 la Convention de l'Organisation météorologique mondiale; il est ainsi, automatiquement, devenu membre de l'OMM. Une délégation du Canada assistera au premier congrès; elle sera dirigée par M. Andrew Thomson, contrôleur à la Division météorologique du ministère des Transports.



### PROCHAINES PUBLICATIONS

On prévoit que le rapport intitulé *Le Canada et les Nations Unies 1950* sortira des presses peu de temps après les vacances parlementaires de Pâques.

Cette publication renferme un exposé de la part prise par le Canada dans le travail accompli en 1950 par les Nations Unies et les institutions spécialisées; elle fait suite à la série des documents publiés sur le sujet par les soins du ministère des Affaires extérieures depuis le rapport sur la Conférence de San-Francisco (1945).

On pourra se procurer *Le Canada et les Nations Unies 1950*, au prix de 50c. l'exemplaire, en s'adressant à l'Imprimeur du Roi, Ottawa.